

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Roy, Cecely (SPAC/PSPC)
Date: 23 mars 2020 13 h 46
À : Laycock, Tristan (SPAC/PSPC)
Cc : Harris, Emily (SPAC/PSPC)
Objet : RE: Infocapsules sur l'initiative de l'Ontario

Il faudrait savoir si cette initiative est effectivement complémentaire de nos efforts. Je ne pense pas qu'on puisse le dire sans avoir clarifié cet aspect.

Tout le reste est bien sûr cohérent, à part la partie concernant les provinces qui répondent à leurs propres besoins, car cela va à l'encontre de tout ce que nous avons affirmé jusqu'à présent. Cela étant dit, si c'est la voie que nous devons suivre au plan politique, alors qu'il en soit ainsi!

Cecely Roy
(343) 549-7293

Le 23 mars 2020 à 13 h 34, Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca> a écrit :

Voici une ébauche de réponse sur l'initiative d'achats et de réoutillage de l'Ontario :

- Cette initiative est complémentaire des efforts en cours au niveau fédéral.
- Le gouvernement fédéral a constitué des réserves de fournitures médicales auxquelles les provinces et les territoires peuvent faire appel lorsque leurs ressources propres ne suffisent pas.
- Des achats groupés en collaboration avec les provinces et par le gouvernement fédéral sont en cours pour une gamme de produits essentiels.
- L'Agence de la santé publique du Canada travaille en étroite collaboration avec ses partenaires fédéraux, provinciaux et territoriaux pour effectuer des achats en gros sur une série de biens essentiels.
- L'Agence de la santé publique du Canada travaille en étroite collaboration avec des partenaires fédéraux, les provinces et les territoires pour évaluer leurs besoins et identifier les aspects prioritaires.
- Nous continuerons de nous procurer des fournitures supplémentaires pour nous assurer qu'elles seront disponibles en cas de besoin pour les provinces, les territoires, les travailleurs de la santé de première ligne et tous les Canadiens.

Si on insiste :

- Le fait qu'une province soit capable de répondre à ses propres besoins d'approvisionnement au niveau local nous permet de consacrer plus de ressources fédérales pour répondre aux besoins des autres provinces et territoires.

(Réoutillage des chaînes de production)

- ISDE encourage l'engagement de ses partenaires industriels canadiens à fournir des solutions révolutionnaires, à se rééquiper et à développer ses capacités pour répondre aux besoins critiques, alors que mon ministère exploite les sources d'approvisionnement existantes et engage de manière proactive les fournisseurs qui pourraient être en mesure de procurer des produits et des services permettant de répondre aux besoins actuels et futurs.

- Nous mettons en œuvre des approches d'approvisionnement souples et novatrices pour stimuler la réponse du Canada à la pandémie.
- À l'échelle du gouvernement, nous continuerons de travailler en étroite collaboration avec nos partenaires à tous les niveaux du fédéral et de l'industrie, dans le but ultime d'assurer la sécurité des Canadiens et de leurs familles.

Envoyé de mon iPhone